

177 - 31. 10. 2000

Letzte Meldung

Graffiti auf Schildern

m. NACKENHEIM - Noch unbekannte Sprayer haben die in mühevoller Kleinarbeit mit Nackenheimer Geschichte versehene Informationstafel am Buttenmännchen-Rundwanderweg, unweit der Bergkapelle, mit Graffitifarbe total besprüht. Erst Ende Mai wurden die Schilder der Öffentlichkeit vorgestellt. Sie geben Aufschluss über Ortsgeschich-

te, Geologie und Pflanzen. Für den Beigeordneten Siegbert Weber ein Willkürakt, der menschlich nicht nachvollzogen werden kann. Die Gemeinde hat Strafanzeige gegen Unbekannt gestellt und außerdem eine Belohnung von 1000 Mark ausgesetzt, die zur Ergreifung des oder der Täter führen sollen.